



Hoy, reunión de Hitler, Mussolini, Chamberlain y Daladier en Munich

BERLIN.—Se ha comunicado oficialmente que hoy se reunirán en Munich los cuatro hombres de Estado, Mussolini, Hitler, Daladier y Chamberlain, en representación de sus respectivos países.

Sobre esta conferencia la Agencia D. N. B. da la siguiente información: Tanto el Gobierno inglés como el francés, hicieron hoy nuevas propuestas para la solución del conflicto checoslovaco.

Chamberlain ofreció encontrarse nuevamente con el Führer, para una gestión personal, y al mismo tiempo ofreció Mussolini su ayuda para buscar una solución al problema.

El Gobierno checoslovaco no tolera dilación alguna, en vista de los preparativos alemanes, si no se ofrece una solución inmediata.

Ante tal estado de cosas y llevado por el deseo de hacer un último esfuerzo para la realización pacífica de la cesión de la región de los sudetes al Reich, convocó el Führer a los jefes de los Gobiernos de Italia, Francia e Inglaterra para una conferencia personal.

Es de esperar que en el último momento llegue la conferencia a un

acuerdo sobre las medidas que deben entrar inmediatamente en vigor para la prometida cesión a los sudetes hecha por el Gobierno checoslovaco.

Daladier a Munich

PARIS.—El presidente Daladier ha salido para Munich, acompañado por el director de su Gabinete, un consejero y un secretario de Estado.

Preparativos para la conferencia

MUNICH.—Los preparativos para la conferencia de los cuatro hombres de Estado han comenzado. Se supone que las entrevistas tendrán lugar en la residencia del Führer, instalada en la Plaza Real.

Han llegado a Munich 22 corresponsales especiales de Berlín.

La reunión dará comienzo a las tres de la tarde.

La gestión de Mussolini

ROMA.—El Duce, poniendo en práctica la sugestión hecha por el señor Chamberlain, dió órdenes al embajador italiano en Berlín, para que pidiese a Hitler, en nombre de Mussolini, un aplazamiento de veinticuatro horas para la movilización general, que había de haberse reali-

1.º DE OCTUBRE

Franco, Primer soldado de España

Franco, Voz de mando del Movimiento.

Franco, Jefe de la Revolución Nacional.

Franco, Caudillo del Pueblo Español.

¡ARRIBA ESPAÑA! ¡VIVA ESPAÑA!

zado ayer a las dos, de la tarde, con el fin de dar tiempo al jefe del Gobierno italiano para intentar una nueva gestión con vistas a la solución pacífica del conflicto checoslovaco.

Mussolini sale para Munich

ROMA.—Mussolini ha salido a las seis de la tarde con dirección a Munich. Le acompaña el ministro de Negocios Extranjeros, conde Ciano. Todos los ministros, representaciones, secretariados y demás autoridades esperaban al Duce, acogéndole con grandes aclamaciones.

Mussolini, que iba acompañado por el conde Ciano, conversó unos momentos con el embajador de Ale-

mania. Al salir del tren de la estación se produjeron grandes manifestaciones de amistad y simpatía al Duce, saludándole la multitud con el brazo en alto.

Una alocución de Daladier

PARIS.—El presidente del Consejo de Ministros, Daladier, dirigió al país una alocución.

«Había anunciado—dijo—que la presente alocución al país sería para exponer la situación Internacional, pero a primera hora de la tarde he sido sorprendido por la invitación de Hitler y Mussolini. He aceptado la invitación. Y bien podeis comprender que en vísperas de este viaje y de

Cuartel General del Generalísimo

Parte oficial de guerra con noticias llegadas a este Cuartel General hasta las veinte horas del día 28 de septiembre de 1938. (III Año Triunfal):

En el Ebro, a pesar de que el tiempo de lluvia no ha permitido operar activamente, se ha rectificado ligeramente nuestra línea a vanguardia, cogiendo al enemigo un cañón antitanque en perfecto estado y diverso material.

También se han rechazado algunos contraataques de los rojos, que han sufrido muchas pérdidas.

En el sector de Vivel, frente de Castellón, no sólo se ha rechazado un ataque, causando al enemigo muchos muertos, sino que éstos han sido recogidos por nuestras tropas en un reconocimiento a vanguardia de nuestras posiciones.

En el sector de Bélmez también se han rechazado dos ataques con muchas bajas para el enemigo.

En los demás frentes, sin novedades dignas de mención.

Salamanca, 28 de septiembre de 1938. (III Año Triunfal).—De orden de Su Excelencia, el General Jefe de Estado Mayor, FRANCISCO MARTÍN MORENO.

unas negociaciones de tal importancia, me veo precisado a aplazar las declaraciones que pensaba hacer al pueblo francés.

No obstante, antes de partir para Munich, tengo que agradecer al pueblo francés la aptitud que ha sabido adoptar frente a los acontecimientos llena de entusiasmo y calma al mismo tiempo. Debo agradecer también, a los soldados llamados a filas, su sangre fría y disciplina ante esta nueva prueba.

He de declarar también que desde que comencé la situación actual no hemos cesado de trabajar ahincadamente por el mantenimiento de la

El Sumo Pontífice hará hoy un llamamiento a la paz

CIUDAD DEL VATICANO.—Esta noche a las 9,30, hora europea, Su Santidad el Papa se dirigirá por radio al mundo entero, haciendo un llamamiento para el mantenimiento de la paz.

paz y por los intereses vitales de Francia. Obrando así he creído estar de acuerdo con todo el pueblo francés.

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ETERNO DESCANSO DEL

augusto señor

Don Alfonso Carlos de Borbón y Austria Este Duque de San Jaime

Que falleció en Viena el 29 de septiembre de 1936

D. E. P.

Organizados por la Jefatura Provincial de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S., se celebrarán el día 3 de octubre próximo, a las once de la mañana, solemnes funerales por su alma en la iglesia de la Santa: acto al que han sido invitadas las autoridades de la provincia y Jerarquías del Movimiento.

Avila y septiembre de 1938.

El joven

D. JESUS HERRERO JIMENEZ

Cabo del Batallón de Infantería núm. 73 condecorado con la Medalla Militar

Murió por Dios y por España en el frente de combate

A LOS 22 AÑOS DE EDAD

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

D. E. P.

Sus desconsolados padres don Julián Herrero y doña Prudencia Jiménez; hermanos Francisca, Teófilo, Benigno, Alejo (sargento de Serrallo, en el frente), hermanos políticos Agripino Santero, Cruz Jiménez y Teresa San Segundo, tíos, primos, sobrinos y demás familia,

Participan a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan asistan al funeral que por el eterno descanso de su alma se celebrará mañana 30, a las diez, en la iglesia de San Juan Bautista y el día 1 a las nueve, en la ermita de San Eteban y en Santa Cruz del Valle el día 3, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

Avila 29 de Septiembre de 1938.

LAS VICTORIAS DEL MAR

Antonio García D. Figar. O. P.

(Continuación)

El general Mola, al frente de los requetés de Navarra, pavor de las tierras guipuzcuanas, y de los no menos valientes falangistas y soldados de Castilla proseguía las operaciones en la frontera con el fin de cerrarlas a las continuas y escandalosas ayudas que Francia prestaba al Frente Popular. Era intolerable el desdoro de los franceses que abastecían de víveres y armas de guerra a las columnas donostiaras; y como si ello fuera poco todavía enviaba por el puente internacional del Bidasoa grandes contingentes de soldados equipados perfectamente y diestros en la disciplina militar. Irún no parecía una villa española sino francesa; y aquellos franceses no parece defendían un trozo del suelo de España sino del suelo francés. El general Mola, el hombre sin palabras pero cargado de realidades, había ordenado el cierre de la frontera y la frontera iba a cerrarse para siempre. Eran muchos los baluartes a vencer, pero eran muchos más los corazones aguerridos de que disponía Mola para el éxito. La Escuadra nacional tenía su papel en la victoria. Los donostiaras pudieron distinguir perfectamente el juego de unas luces que se mecían en el mar, no muy lejos de la Concha, al amanecer del día 15 de agosto. Aquellas luces eran las del acorazado nacionalista «España» y del crucero «Almirante Cervera». Era la primera vez que San Sebastián y los pueblos circunvecinos iban a sentir la grandeza de un bombardeo nacional. Entre dos luces, abrió el «España» el fuego con sus grandes cañones contra los fuertes de Guadalupe y San Marcial llenando los campos y las aldeas de terror. Los estampidos se sucedían en cortos intervalos, y el eco de las explosiones se percibía distintamente a lo lejos. El «Almirante Cervera» tomó por objetivo los baluartes artillados de San Sebastián y sus alrededores haciendo magníficos blancos y sembrando, sobre todo, el terror en el alma de los rojos que no sabían

donde guarecerse ni a donde huir. Aquello se ponía realmente feo. Duró este primer bombardeo toda la mañana de aquel día, reanudándose los dos siguientes. Las baterías rojas contestaban furiosas pero sin hacer blanco en nuestros buques. Sólo el «Cervera» recibió un arañazo sin importancia, puesto que continuó el fuego alegremente. El 17 vino a hacerles coro el contratorpedero «Velasco», que se había de cubrir más tarde de gloria en sus certeros y eficaces bombardeos. Fueron muchas las granadas que arrojaron aquellos tres navíos sobre Fuenterrabía, Guadalupe, Irún y San Sebastián. Mientras duraron las operaciones de la frontera los barcos no se apartaron de las cercanías de San Sebastián manteniendo, juntamente con el fuego de sus cañones, el bloqueo de la Concha y del Puerto de Pasajes.

XI

Si bien no hemos hecho mención de las dotaciones de algunos barcos de guerra al servicio ahora del gobierno rojo en el momento de la sublevación está por demás afirmar que la mayoría vivía la hora nacional y se esforzó cuanto pudo en sumarse al Movimiento. Tal sucedió en los contratorpederos «Churruca» y «Sánchez Barcaiztegui». Mandaba el primero don Fernando Barreto, pundonoroso marino y nacionalista exaltado por lo mismo que tenía sus amores en la Marina. Era comandante del segundo don Fernando Bastarache, de familia marinera de abolengo, y que no menos que su compañero el del «Churruca» sentía a España y amaba a la Marina con amor de enamorado. A estos caballeros sin tacha les seguían otros no menos españoles y excelentes nautas: Rafael Cervera, Fernando Bustillo, José Fulla, Juan Soler, José Garcés, Juan Arraz, Tomás Silvestre, Vicente Oliag y Manuel Sáiz Chan, nombres todos para el mármol o el bronce cuando llegue la hora de las glorificaciones.

(Continuad.)

Ayuntamiento de Avila

ANUNCIO

Por acuerdo del Ayuntamiento se anuncia la subasta de la ejecución de obras de la reforma total de la Plaza de Abastos.

La subasta se celebrará a las doce horas del día 25 del próximo mes de Octubre bajo la presidencia del Alcalde o del Concejal en quien delegue.

El tipo de subasta es el de ciento setenta mil setecientos veintiocho pesetas con veintitún céntimos y las mejoras consistirán en bajas de tanto por ciento de esta cantidad.

Las proposiciones se presentarán en sobre cerrado en la Secretaría del Ayuntamiento todos los días hábiles de once a trece, hasta las trece horas del día anterior de la subasta y estarán ajustadas al siguiente modelo:

Don.....
vecino de..... mayor de edad con cédula personal de la tarifa..... clase..... número..... expedida en..... a..... de..... de.....
..... enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial» de la Provincia de Avila, con fecha..... y de los pliegos de condiciones y requisitos establecidos por el Excmo. Ayuntamiento de Avila para la adjudicación en pública subasta de las obras de reforma total de la Plaza de Abastos, se comprometo a tomar a su cargo la ejecución de mentadas obras con estricta sujeción a todas y cada una de las condiciones facultativas y económico-administrativas y cuadro de precios por la cantidad de..... pesetas..... céntimos (tipo de subasta o con una rebaja del..... por ciento, todo escrito en letra).

Avila... de..... de..... Firma y rúbrica.

Caso de que el licitador concurra en nombre de otra persona o entidad

jo hará constar así en la proposición y acompañará el oportuno poder bastantado por cualquier Letrado de esta Ciudad.

La fianza provisional que habrán de constituir los licitadores será del cinco por ciento del tipo de subasta y la definitiva del diez por ciento del tipo de remate.

Las obras objeto de esta subasta quedarán terminadas en un plazo de siete meses a contar del siguiente a la adjudicación definitiva y se empezarán las mismas a partir de ocho días a contar de la misma fecha.

El pago de las obras realizadas será abonado inmediatamente después de ser aprobada por la Corporación la certificación del técnico.

Los planos, memoria, pliego de condiciones y demás documentos se encuentran de manifiesto en Secretaría Municipal en las horas de despacho al público.

Avila 23 de septiembre de 1938. —(III Año Triunfal).—El alcalde *Peregrín Irazo*.—P. A. de la Corporación, el secretario, *Cesáreo Sánchez Díaz*.

El tiempo pasa sin darse cuenta

Compra cuanto antes un billete para la lotería de la Cruz Roja, del 11 de octubre, destinada a la lucha antituberculosa y otras calamidades.

Espanoles:

El Caudillo ha legislado:

- Para proteger tus intereses.
- Para dignificar al trabajador como factor principal de la producción.
- Para evitar el encarecimiento de la vida.
- Para socorrer al parado.
- Para dar vivienda gratuita, agua y luz al que no tiene trabajo.
- Para darte vivienda sana y agradable.
- Para que no haya ni un sólo español sin pan, ni un sólo niño abandonado y triste.
- Estre es el comienzo de la obra social de Franco, nuestro Caudillo y Jefe Nacional.

ESTAMPA DE LA GUERRA

MADRID

Ruido de imágenes.
Procesión de ensueño en las horas de vigilia cara al frente rojo.
Sonido de sombras en la pincelada blanca de la idea de espaldas a la ignominia.

...Y allá lejos, plana confusa, donde la imaginación auna relieves a nuestro recuerdo grato, se alza Madrid, hambre de nuestras trincheras, dolor de nuestra distancia, oración de todos nuestros momentos, rosario de España.

¡Madrid!
Ruido de imágenes en la mente nuestra que acusa el pregón del trapero con tres hongos, y el vocerío del vendedor de fresas, y el eco de las rondas con sabor de armonía tradicional y castiza, y la carcajada chula, y el donaire airoso.

Ruido de imágenes hondas...
...Estas, horchata. Y la que vende rábanos, y el que vende melones. Olor de Madrid. Cascorro. El rastro. Ruido denso y fuerte.
Sonido de sombras que a nuestro deseo toman el relieve de panoramas queridos.

Puerta de Alcalá. Ventana de las Vistillas. Piso entresuelo de los Barrios bajos.
...Encuendras... la Arganzuela... Salón del Prado. Carritos de caca-huets. La Castañera. Y la rifa de cartones (baraja de perra chica). Plaza del dos de Mayo... Maravillas...

¿Dónde Dios mío está todo esto?
Desde esta posición que acusan nuertras y gigantescas peñas, quiero verlo en aquella silueta confusa.
¡Madrid, Madrid de España!
¡Tú eres! Con todo tu cortejo de dolor.

Brilla un heliógrafo en la terraza de tu Real Palacio (mis plazas de la Armería y Oriente). Lo mueve un impulso sin alma. ¡Qué daño me hace en las entrañas el cabrilleo de su luz!
Cierro los ojos, no quiero ver.
Y otra vez dentro del pensamiento mío, ruido de imágenes.

Verbenas queridas. Humo de churros. Puestos de rifas. Pitos... botijos... tiestos de albahaca. Los caballitos, el tiro, los pregoneros.
No quiero ver. El heliógrafo habla martilleando mis sienes.
¡Canalle extranjero! Babel de órdenes decididas. ¡No te entenderá nadiel!
Mi Monclá, mi Parque del Oeste, mis Cuatro Caminos, y mis modistillas, y el cochero que hace coplas:

«Dice a la lengua el suspiro echate a buscar palabras que digan lo que yo digo».
allí están, con las entrañas ardiendo de fe, rotos en su pena alegre, confusos en la Babel de la horda que los aprisiona, pero audaces en la rebelión de su hondo sentimiento.

Habla, habla heliógrafo maldito, date prisa que ya la tarde cae como ha caído la luz de tu engaño.

¡No te entenderá nadiel!
Fuego de crimen es tu palabra que canta ignominia y honor.
¿No ves que te escupe la conciencia cristiana de tus aherrajados?
Habla tu última orden de crimen y de robo que pronto saltarás en pedazos sin tierra que te reciba.

El mundo sabe que hablas con voz de terror sin que Madrid te oiga. Diste sobre esa Ciudad que toda es alma, tu salto de violación y de presa. Zarpazo de Tigre el tuyo que rasgó carnes inocentes con hambre de odio.

Madrid no te escucha ni te escuchó nunca, sirena maldita.
Habla, habla.
¡No te entenderá nadiel!
Pero oye tú a Madrid por dentro.

¿Lo ves?
Ese ascensor que sube lleva la humanidad de una mujer santificada por el dolor de vuestro crimen. Asesinasteis a sus hijos. Con ella va un hombre. Hablan quedo. La mujer se arrodilla y el hombre la bendice.

Los mártires de Madrid, tienen sacerdotes para su consuelo. Sacerdotes excelsos y valientes.
El trono de Cristo está en los corazones Madrileños. No importa que vuestra vesanía haya quemado la casa de Dios en Madrid.

¿Ves aquella criatura alegre que pasa garbosa por delante de la Cibeles? Asesinasteis a sus padres. Pero ella con su alegría de España no acusa el dolor que lleva en el alma y va en busca de una cita. Fijate. Un hombre la espera. Es un niño. Hablan sus manos se entrecruzan. El se lleva una pistola y ella un papel.

¡Valor, consigna... España en Madrid!
Observa aquella pareja.
¿No ves con el calor que hace, cómo ella lleva unas botas rusas? ¿No te extraña el paquete voluminoso y pesado que porta él?

¡Síguelos.
Lee la prensa al siguiente día.
¿Ha volado algún centro vuestro, verdad?
¡Valor de España en el alma madrileña!
Ven conmigo de la mano. Acércate. Vamos a abrir esa ventana. Ya está. ¿Qué ves? ¿Te asombra, no es cierto?

Pues esos chicos y esas chicas con vuestros carnelos y vuestros vestidos, tienen corazón madrileño para luchar con vosotros dentro de vuestras propias leoneras. Y os atacan y os vencen.

Escucha esa radio. ¿Qué dice? ¿Dá órdenes, verdad?
Acuédate de los chicos de la ventana y espera...
...¡La cosa ha sido audaz! ¿No es cierto?

¿Cuántos habéis caído?
Tu prensa te lo dice, sin decirte la verdad de la audacia...
...¡Un accidente casual!

Texto íntegro de la nueva Ley de Enseñanza Media

(Continuación)

La cultura clásica y humanística se ha reconocido universalmente como la base insuperable y fecunda para el desarrollo de las jóvenes inteligencias. Una apologética copiosísima y convincente pudiera invocarse a su favor. Bástenos enunciar entre sus decisivas ventajas: el poder formativo inigualado del estudio metódico de las lenguas clásicas; el desarrollo lógico y conceptual extraordinario que producen su análisis y comprensión en las inteligencias juveniles dotándolas de una potencialidad fecundísima para todos los órdenes del saber; el procurar esta formación, camino seguro para la vuelta a la valorización del Ser auténtico de España formada en los estudios clásicos y humanísticos de nuestro siglo XVI, que produjo aquella pléyade de políticos y guerreros—todos de formación religiosa, clásica y humanística—de nuestra época imperial, hacia la que retorna la vocación heroica de nuestra juventud; poder formativo político corroborado todavía noblemente con el ejemplo de las grandes Naciones imperiales modernas; y bastaría, finalmente, la consideración de la necesidad de dar en las circunstancias mundiales presentes, su plena valoración a los fundamentos clásicos, greco-romanos, cristiano-romanos, de nuestra civilización europea.

Consecuentemente, la formación clásica y humanística ha de ser acompañada por un contenido eminentemente católico y patriótico. El Catolicismo es la médula de la Historia de España. Por eso es imprescindible una sólida instrucción religiosa que comprenda desde el Catecismo, el Evangelio y la Moral, hasta la Liturgia, la Historia de la Iglesia y una adecuada Apologética, completándose esta formación espiritual con nociones de Filosofía e Historia de la Filosofía. La revaloración de lo español, la definitiva extirpación del pesimismo antihispánico y extranjerizante, hijo de la apostasía y de la odiosa y mendaz leyenda negra, se ha de conseguir mediante la enseñanza de la Historia Universal (acompañada de la Geografía), principalmente en sus relaciones con la de España. Se trata así de poner de manifiesto la pureza moral de la nacionalidad española; la categoría superior, universalista, de nuestro espíritu imperial, de la Hispanidad, según concepto fidelísimo de Ramiro de Maeztu, defensora y misionera de la verdadera civilización, que es la Cristiandad.

Complemento natural de las hu-

¡Corazón madrileño en España!
¿Y aún puedes hablar heliógrafo maldito?

Todo Madrid es ascua de fe. Y templo de España. Todo Madrid es suelo de Patria.

La sangre de vuestros crímenes ahogará vuestras gargantas vendidas al grito del odio.

Pasa ya tu luz heliógrafo extranjero.

Habla tu última orden de crimen. Déjame desde esta posición ver a mi Madrid entre la bruma del atardecer sin la pincelada de sangre de tu grito.

¡Madrid de los cien mil muertos por España!

¡Madrid santuario de fe!
Desde esta altura serena de la montaña, con ansia de tu llano, y nostalgia de tus armonías yo te rezo el padrenuestro de mi alma.

Cara a la grandeza infinita de Dios, quiero ser en mi silencio de esta tarde monje de tu devoción.

Pronto tu tierra besaré con mi abrazo. Pronto los acordes del triunfo serán eco en tus calles y plazas.

Pronto tus muertos gritarán a España su verdad.

Pronto Madrid querido te dirán todas las provincias españolas:

¡Tú eres España!
¡Salve Madrid!

Eduardo Alonso Herrera.

manidades clásicas han de ser las humanidades españolas. Es nuestra lengua el sistema nervioso de nuestro Imperio espiritual y herencia real y tangible de nuestro Imperio político histórico. Como dijo Nebrija en ocasión memorable, fué siempre la lengua compañera inseparable del Imperio. Sólo un profundo estudio de nuestro idioma sobre sus textos clásicos y el aprendizaje de su empleo y de sus bellezas, puede darnos la seguridad de que el presente renacer de nuestro sentido nacional y patriótico, labrado a golpes de dolor y adversidad, no sea una exaltación pasajera, sino algo permanente y sustantivo en el espíritu de las generaciones venideras.

Esta cultura humanística debe completarse con otra serie de estudios científicos eminentemente formativos, consistentes en un ciclo de Matemáticas, que comprenda desde las nociones de Aritmética y Geometría, a las nociones elementales de Geometría Analítica; otro ciclo de nociones de Físico-Química y Ciencias Naturales, y, por último, dos lenguas vivas, que escogerán los alumnos entre las que se fijan en el cuadro de estudios, siendo obligatorio que una de ellas sea el italiano o el alemán, que facilitarán a los futuros Bachilleres el acceso a las producciones literarias y científicas del extranjero. Al Dibujo y Modelado se les dará la importancia formativa y realizadora reconocida, por la técnica docente moderna y que aconsejan además las aptitudes creadoras de nuestro pueblo. La Educación física, practicada intensamente en todos los cursos y combinada con artes de adorno, música, canto, visitas artísticas, etc., perfeccionará la educación y formación social y humana del alumno, fin primordial perseguido en el presente plan.

Suprimida la rémora y preocupación nociva de los numerosos exámenes anuales y por asignaturas, quedará tan solo como prueba final lo que puede llamarse «el examen de Estado del Bachillerato», conjunto de pruebas escritas y orales que se han de celebrar al finalizar los siete años del mismo ante un Tribunal especial organizado por las Universidades, volviendo el Bachillerato, como era tradicional en España, a incorporarse orgánicamente en la medida posible a la institución universitaria.

Esta prueba revestirá el máximo de garantías de imparcialidad y objetividad, tal como en esta Ley se prescribe y puntualizará el correspondiente Reglamento especial.

Instrumento necesario para la implantación del nuevo régimen de Enseñanza Media, será el Libro de calificación escolar de cada alumno. Este Libro ha de ser adquirido desde el primer año del Bachillerato, y estará foliado, sellado y rubricado por la Administración como un libro de comercio; y en él constarán, en la primera página, la fotografía y todos los antecedentes del alumno. Sucesivamente cada Profesor, responsable de la educación del escolar, anotará al final de cada curso su dictamen, que comprenderá su puntuación, su asiduidad, los ejercicios que hubiera realizado, su carácter y aptitudes, y la calificación de suficiencia o insuficiencia para pasar al año siguiente. Esta calificación, que deberá hacerse todos los años y para cada una de las asignaturas, servirá para el alumno y para su familia de medio de comprobación de los progresos realizados, y también para que la Junta de Profesores pueda autorizar el paso del estudiante a cursos sucesivos y en caso preciso su traslado de uno a otro Centro.

(Continuad.)

GRANDES EXISTENCIAS
Y VARIADO SURTIDO DE

ARADOS DE NORIAS DE PRENSAS DE TRILLADORAS DE AVENTADORAS DE CALZOS Y BUJES DE EN LA FUNDICION DE

ALAEJOS

Catálogos gratis. Los pedidos a Jorge Martín o Efra, ALAEJOS (Valledolid)

Si por pereza no has entregado aún toda tu chata-rra, piensa un instante en la grave responsabilidad que contraes.

Jefatura Provincial de Falange Española Tradicionalista y de las JONS de Murcia

Español, Murciano... Tu Región. Tu Ciudad. Tu casa se encuentra muy lejos. Sobre ellos, quizás sobre tus familiares, cayó la noche roja... Tú estabas o llegaste aquí...

A la hora de nuestra Revolución y ante las consecuencias de nuestra guerra sentiste el ardor patriótico y persiste en tu solapa la Banderita Nacional...

Aplaudiste... gritaste... vitoreaste... saludas bravo en alto con tu emoción y tu fe... Pero dentro de ti, en el fondo de ese rincón de tu alma donde guardas las emociones, sabes que no es bastante. No. Que no basta con llevar todas las semanas chapitas del Auxilio Social, que no basta con esperar en tu mesa del café el Parte Oficial de cada noche y emocionarte con nuestros avances, ni decir a cuántos quieras oírte: «jamás te metiste en política» y que ahora e incondicionalmente: «eres de Franco»... Por tu «no meterte en nada» llegó un día en que unos hombres que si se medían, hubieron de dar su vida. Por tu «ser del gobierno constituido» unos hombres hubieron de dar por ti, el grito de la Santa Rebelión... No basta; no, con decir que eres y serás siempre de Franco, es preciso serlo en realidad, y Franco, El Caudillo de su Falange, que la Falange es España, te llama a sus filas...

Ven, llega a nosotros. Para cada uno, y en sus actividades, hay un puesto de trabajo, de honor o de lucha... No nos digas que eres «demasiado viejo» porque ante tus ojos tienes otros muchos que más viejos hicieron muchísimo mas...

Ven, mira tu hijo, tu hijo... ellos tienen su lugar de trabajo, de sacrificio, de aprendizaje... No comprendes que un día no sabrás contestarles cuando la interrogación muda de sus ojos te pregunte «Papá, tú que hiciste entonces?»... Ven, Franco El Caudillo te llama. La Falange, Española, Tradicionalista y Nacional-sindicalista tienen un lugar para ti. Mándanos tu nombre, tu residencia y apréstate a colaborar activamente en este resurgir de la Patria. ¿No temes que pronto, muy pronto, cuando tú rías y levantes el brazo, alguien, alguien que haya sufrido mucho te pregunte: ¿Tú qué hiciste?»

Granada, Septiembre de 1938.— (III Año Triunfal).
Saludo a Franco: ¡Arriba España!

«Pomada Cere», cura úlceras, eczemas, quemaduras, herpes hemorroides, granulaciones

Magnífico triunfo de los seminaristas españoles en Roma

Han conseguido 10 calificaciones máximas de las 18 concedidas, entre más de 2.000 alumnos de la Gregoriana

En la Universidad Gregoriana, de Roma, se han concedido en el último curso de 1937-38 nueve medallas de oro, como premio para aquellos que han tomado grados con la nota máxima de «Summa cum laude».

Cuando el número de los que han obtenido esta calificación es mayor que el de medallas, se sortean éstas entre aquéllos. Así ha sucedido este curso en que los triunfadores han sido 18.

De estos alumnos distinguidos han correspondido al Colegio Español de San José de Roma, siete.

Resulta, pues, que siendo el promedio de estas notas el 127 por 100 para cada cien alumnos de la Universidad (que fueron 2.198), los del Colegio Español han llegado a un promedio de 11'25 por 100, o sea muy cerca del décuplo del porcentaje general.

Así aparece que un colegio que este año, por razón de la guerra, conaba tan sólo con 62 alumnos, se ha llevado favorecido por la suerte, 4 de las nueve medallas de oro, o sea cerca de la mitad quedando las otras cinco para el resto de los 2.136 alumnos.

Para que se aprecie lo estupendo de este triunfo y cómo el Colegio Español, por una especial bendición de Dios, ha sobresalido sobre todos los demás, téngase en cuenta que a la Universidad Gregoriana concurren jóvenes escogidos de unas cincuenta naciones distintas, bien como Colegios cual el Francés, Inglés, Norteamericano, Alemán, Húngaro, Brasileño, Pío Latino Americano, Belga, Canadiense, Polaco, Lusitano, Irlandés, etc.; bien de varias Instituciones y Ordenes Religiosas, como Jesuítas, Agustinos, Franciscanos, Capuchinos, del Verbo Divino, etc.

He aquí la lista de los que pasan de 60 alumnos, con el número de «Summa cum laude» que ha obtenido cada uno:

- Colegio Norteamericano: Alumnos, 185; notas máximas, 1.
- Colegio Francés, 174; notas máximas, 2.
- Colegio Pío Latino Americano, 2.
- Colegio Germánico, 139; notas máximas, 1.
- Colegio de los Salesianos, 128; notas máximas, 1.
- Colegio Inglés, 79; notas máximas, 0.
- Colegio de los Agustinos, 72; notas máximas, 0.

Un manifiesto de los parlamentarios británicos

LONDRES.—Firmado por 180 miembros del Parlamento se ha publicado el manifiesto llamado «Declaración de fe» en contra del Congreso de los «sin Dios» celebrado en Londres. Lo firman muchos católicos y protestantes pertenecientes a diversos partidos y algunos de ellos personalidades de primera fila en la política inglesa. El manifiesto es breve, y entre otras cosas dice: «Nosotros creemos en la fraternidad de los hombres por Dios; nosotros creemos en que el espíritu de Cristo es la verdad y la justicia; nosotros creemos que el espíritu humano necesita una norma de conducta basada en motivos sobrenaturales y que su fin y aspiración es llegar a una eterna unión con la Divinidad.»

El manifiesto ha despertado con su ejemplaridad grandes comentarios en toda la prensa de lengua sajona, en Inglaterra y América.

11 de octubre-lotería de la Cruz Roja

A beneficio de sus Hospitales, Dispensarios, Puestos de Socorro, etc. y de la Lucha Antituberculosa.

Colegio del Verbo Divino, 62: notas máximas, 1.

Colegio Español, 62: notas máximas, 7.

Sólo se acerca al Español el Colegio Pío Latino Americano, de nuestros hermanos de la América Española, con sus 5 notas de «Summa cum laude», pero tiene dos veces y media más de alumnos que el nuestro.

Conviene, además, advertir que para gloria de España, entre esos 18 distinguidos, además de los 7 del Colegio, hay otros tres españoles; un salesiano, un franciscano y uno no adscrito a ningún Colegio, pues estudiaba en el Pío Latino Americano, en calidad de huésped. Así, pues de 18, son 10 los españoles triunfadores.

Este hecho ocurrido en el centro de Estudios más importante de la cristiandad, sin ruido ni aparato, dice sin embargo la calidad de nuestros estudiantes y la labor benemérita del Colegio en que se forman.

Por cierto que la misma Universidad Gregoriana, llamada así por el Papa Gregorio III que especialmente la enriqueció, es obra de un español. San Ignacio de Loyola, como fué también fundación suya el Colegio Germánico, uno de los más importantes de los que a la Universidad concurren.—(Faro).

RECUERDOS QUE NO MUEREN

El 18 de septiembre, la mística ciudad de Avila se nos presenta engalanada; colgaduras por todas partes. La capital amurallada nos brindaba un día feliz, sin darnos cuenta, nos vimos envueltos por una alegre muchachada, que portadora de una santa fe, venían de otras ciudades.

Avila sonreía con orgullo; nosotros, andaluces, jamás la vimos tan alegre. Las jóvenes de Acción Católica daban a esta mística capital un aspecto maravilloso El «grande» a las doce del día hervía de entusiasmo; hasta la radio lanzaba unas notas más alegres. Segufan las jóvenes de Acción Católica recorriendo los rincones artísticos de Avila.

A las cuatro de la tarde presenciamos la admirable expectación ante la salida de la Sagrada Imagen de Santa Teresa de Jesús, patrona y salvadora de esta mística ciudad amurallada siendo aclamada y saludada fervorosamente. Por unos momentos asaltó mi mente la patona de mi barrio, aquel barrio trianero que con tanto orgullo veneramos a nuestra Esperanza trianera, morena como Santa Teresa, patrona como ella, que con igual protección y cariño vela por nosotros y por todos los que ofrecen generosamente su sangre por España.

Jóvenes de Acción Católica recibid el más afectuoso saludo de este vuestro hermano de fe y cristiandad. Vuestra peregrinación no será olvidada por los que con verdadero amor creen en la fe de Cristo.

Nuestra raza, que tanta vitalidad ha demostrado, nuevamente se ofrece generosa para salvar al mundo demostrando que con fe y entusiasmo un pueblo y una raza es invencible, cuando encuentra laudable su conducta.

Jóvenes de Acción Católica, mujeres de nuestra España y españoles todos gritemos con todas las fuerzas de nuestros pulmones. ¡Viva España! ¡Viva Franco!

Pequeña colección Stalin

La actividad editorial en la zona roja española se concentra casi exclusivamente en las obras de carácter comunista. Centenares de volúmenes de ellas han sido editados desde que empezó la guerra civil, mientras las ediciones de obras de otro carácter han sido poco menos que suspendidas. La prensa de Barcelona de estos días anuncia la aparición de una nueva colección comunista titulada «Pequeña colección

Compañía Telefónica Nacional de España

Aviso a los obligacionistas

A partir del próximo día 1.º de octubre se pagará el cupón número 38 de las Obligaciones en circulación, cuyo vencimiento tendrá lugar el citado día primero.

El pago del mencionado cupón, que solo afecta a los títulos que radiquen en la zona liberada por el Glorioso Ejército Español, se efectuará en los Bancos a continuación enumerados o en cualquiera de sus Sucursales Filiales o Agencias sitas en territorio ocupado:

- Banco Hispano Americano,
- Banco de Bilbao.
- Banco Español de Crédito.
- Banco Urquijo.
- Banco Herrero.
- Banco Guipuzcoano.
- Banco Mercantil.
- Banco Pastor.

Los referidos Bancos se cerciorarán de la legítima posesión de los títulos antes de llevar a efecto los pagos (Decreto número 119 de la Junta de Defensa Nacional en el «Boletín Oficial del Estado» de 22 de septiembre de 1936).

Corresponde percibir pesetas 5,25 por cupón, ya deducidos todos los impuestos.

Valladolid, 15 de septiembre de 1938.—El Consejo de Administración.

SANCHEZ PRIETO (Médico)
PIEL - VENEREAS - SIFILIS

Stalin. De ella llevan ya publicados los siguientes volúmenes:

- «Las seis condiciones para la organización del trabajo».—«Un fiel discípulo de Lenin».—«Nuestra experiencia revolucionaria».—«El capital más precioso es el hombre».—«La constitución del socialismo».—«Contra los espías y saboteadores».—«Lenin».—«El socialismo es la paz».—«La construcción del socialismo en la URSS y la revolución mundial».—«¿Que es el Stajanovismo?».

Se anuncia además la aparición próxima de estas otras:

- «El diputado soviético».—«La política agraria del socialismo».—«El camino koljosiense».—«Cómo se gobierna en la URSS».

Repetimos lo que ya dijimos en otra ocasión: que no aparecen en la zona roja española obras que defiendan o propaguen las ideas políticas democrático-parlamentarias de los Azaña, Martínez Barrios, Companys, etc.

Sección religiosa

SANTORAL

SEPTIEMBRE
30
VIERNES

Santos Jerónimo, pb., dr.; Leopardo, Víctor, Urso, Antonino, mártires; Gregorio, Honorio, obispos, Sofía, viuda.

La misa y oficio divino son de San Jerónimo, con rito doble y color blanco.

CULTOS

San Francisco de Asís

San Antonio.—La Comunidad de PP. Franciscanos, V. O. T., Juventud Antoniana, Distrito Forestal y personas piadosas dedican a su Seráfico Padre solemne novena.

A las ocho y media de la mañana misa solemne en honor del Santo. Por la tarde, a las cinco y media, exposición de S. D. M., estación, Corona Seráfica, sermón a cargo del R. P. Victoriano Rodríguez, novena, cánticos y solemne reserva, terminando con el himno oficial y adoración de su santa reliquia.

Amor Misericordioso

Reparadoras.—Las Religiosas de María Reparadora celebran solemne triduo en honor del Santo Cristo del Amor Misericordioso. Por la mañana, a las nueve y media, misa. Por la tarde, a las seis, estación, rosario, preces del triduo, sermón por el R. P. Hilario Gaztelumendi, S. J., bendición y reserva.

La Sagrada Familia

San Vicente.—La Visita Domiciliaria celebra solemne triduo a la Sagrada Familia. Por la mañana, a las ocho, misa en el altar de la Asociación. Por la tarde, a las seis y media, exposición de S. D. M., estación rosario, preces del triduo, sermón por el M. I. Sr. don Teodoro García, bendición y reserva.

Lo que la Constitución Mejicana permite

En la ciudad de Méjico, un grupo de comunistas invadió un asilo de ancianos y niños abandonados regentado por religiosos, e izaron en la fachada la bandera soviética. Al llegar la policía, los comunistas habían tenido tiempo suficiente para destruir cuanto quisieron. El jefe de la banda, declaró que la Constitución mejicana permite la actuación espontánea del pueblo cuando el artículo 3 de la Constitución es violado. Y en ese asilo—según el cabecilla—se violaba dicho artículo por cuanto estaba a cargo de religiosos.

(E. I. A.)

(E. I. A.)

Servicios de Correos y Telégrafos

DE AVILA

Horario

CORREOS

Apartados oficiales	de ocho y media a nueve	Los domingos y días festivos sólo de diez a doce.
Lista, Apartados y venta de sellos	de diez a doce y de diecisiete a diecinueve	
Certificados, valores, envíos militares y paquetes postales	de diez a doce y de diecisiete a diecinueve	Por la tarde no se admiten impresos certificados, envíos militares, ni paquetes postales. Los domingos y días festivos por la tarde no hay servicio.
Giro postal y Caja de Ahorros	de diez a trece	Los domingos y días festivos no hay servicio
Repartos de correspondencia a domicilio	Dos diarios: el primero a las nueve y media y el segundo a las diecisiete.	Los domingos y días festivos sólo el de la mañana.
Recogida de buzones	En los estancos a las dieciocho. En el buzón instalado en la Plaza de la Constitución se recoge a las veintitrés y en el de la Administración Principal cada quince minutos.	
Reclamaciones	De once a trece, excepto los domingos y días festivos.	
Secretaría	De diez a catorce, excepto los domingos y días festivos.	

TELEGRAFOS

Servicio de telegramas	Permanente.
Giro telegráfico	De 10 a 13'30 y de 16 a 19'30.

NOTAS.—Envíos militares: Estos envíos, que circulan con el carácter de certificados, se dedican exclusivamente al servicio de las fuerzas nacionales en el frente. Pueden alcanzar hasta un peso de 2 kilogramos con el franqueo único de 0'50 céntimos. Deben acondicionarse bajo una cubierta sólida, que preserve eficazmente su contenido, empleando en el cierre un precinto de lacre, plomo u otro sistema análogo. La dirección se escribirá en caracteres gruesos y claros, a ser posible por dos de las caras del envío. El punto de destino se indicará de forma precisa e inconfundible. No podrán incluirse en ellos cartas ni notas de carácter actual.

En el reverso de toda clase de objetos destinados a circular por Correo, deberá indicarse el remitente su nombre, apellidos y domicilio, en caracteres pequeños, aunque claros y precisos.

TINTA ALEMANA Britz
Especialidad para Estilográficas y Oficinas
De venta en los principales Establecimientos

ELIXIR ESTOMACAL SAIZ DE CARLOS
Especial para el tratamiento del ESTOMAGO
Es muy frecuente que los enfermos del estómago tratan de combatir el dolor, acidez, etc. con el empleo de medicamentos que neutralizan de momento el exceso de los ácidos que se forman, pero sin atacar las causas. Incluso suele ser perjudicial el abuso de estos neutralizantes, pues irritan aún más la mucosa gástrica. El Elixir Saiz de Carlos es un medicamento distinto a todos los demás; no sólo calma los efectos, sino que destruye las causas, combatiendo directamente el origen de las frecuentes dolencias y evitando que así vuelvan a reproducirse.
Venta en Farmacias. Precio: 5'85 pts. Incluido timbre.
Dirección provisional: San Bartolomé, 1 SAN SEBASTIAN

AVILA AL DIA

Del Gobierno Civil Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S.

Restablecimiento del horario normal

El B. O. de la provincia, correspondiente al día de hoy publica la siguiente circular del Excmo. Sr. Gobernador Civil:

«El Excmo. Sr. Ministro del Interior en telegrama fecha de ayer, recibido en el día de hoy en este Gobierno Civil, dice lo que sigue.—«Para su divulgación y determinaciones procedentes, recuerdo a V. E. que el sábado 1.º de Octubre debe restablecerse hora normal conforme al Decreto Vicepresidencia 19 Marzo último, Boletín del 21».—Lo que se hace público en este periódico oficial para general conocimiento y observancia».

Avila 29 de septiembre de 1938—III Año Triunfal.—El Gobernador civil, José María Herreros de Tejada y Azcona.

Automovilistas

Accesorios y Recambios de todas clases

E. Torres

Carretera Nueva 4. Teléf. 73. Avila.

“Magisterio Católico Español”

Esta importante revista que se publica en Orense como órgano de las asociaciones de Maestros y estudiantes católicos de aquella ciudad gallega ha publicado un magnífico número extraordinario en el que se insertan artículos e informaciones dedicadas a comentar las disposiciones de Ministerio de Educación Nacional, y otros encaminados a orientar la Escuela en el sentido católico según los deseos de nuestro invicto Caudillo, ilustrados todos ellos con fotografías que dan gran visualidad al número.

Deseamos al simpático periódico larga vida y muchos éxitos en el campo de la prensa.

SE ARRIENDA la dehesa de San Miguel de las Viñas, sita en el término municipal de esta Capital.

Informes: Calle del Generalísimo Franco, número 2, segundo.

Lo que piden nuestros soldados

Una pluma estilográfica y unas novelas Restituto Illera Desca.

Un peine, toalla, jabón y un queso Miguel Miguel.

Papel para escribir, tinta y plumas Luis Méndez.

Todos del Batallón de Tiradores de Infantería 286, ametralladoras. Estafeta 19.

Madrina de guerra Francisco Jurado, sargento de la Agrupación de Infantería Antiaérea. Apartado de Correos 131. Zaragoza.

AVIACION MILITAR

Región Aérea del Centro

Todos los comerciantes de esta localidad que tengan facturas de agosto o anteriores presentadas en la Pagaduría Central y en Infraestructura (local de la Delegación de Hacienda) pueden presentarse en estas oficinas, San Juan de la Cruz, núm. 22, a cobrarlas hasta fin de mes.

Avila 27 de septiembre de 1938. III Año Triunfal.—El capitán pagador central, Santiago Roldán Caslari.

SE VENDE PALOMINA. Para tratar Ricardo García. C/ños, 4. Avila

Jefatura Provincial

FIESTA DEL CAUDILLO

A todos los afiliados

Con motivo de ser el 1.º de Octubre, glorioso aniversario de la elevación del CAUDILLO y Generalísimo de los Ejércitos, España entera le rinde sincero, profundo y grandioso homenaje, como signo de adhesión inquebrantable en la fe patriótica del pueblo español.

A tal efecto y cumpliendo lo ordenado por las altas Jeraquías, tendrá lugar en la Plaza de Santa Teresa, a las doce de la mañana, en presencia de todas las Autoridades, la lectura del saludo que Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., dedica a FRANCO. A continuación desfilarán las fuerzas y corporaciones que asistan a esta ceremonia.

A las seis de la tarde se congregarán en la Avenida de Portugal, número 29, frente al domicilio de esta Jefatura Provincial todos los afiliados, para asistir igualmente a la manifestación cívica que, formada en dicho lugar, recorrerá las calles principales hasta La Santa, donde después se entonará una solemne Salve. A la salida se cantarán los Himnos, dando por terminado el acto.

Esta Jefatura espera la cooperación y asistencia de todos los afiliados, a estos actos, sin distinción alguna, ni coacción de cualquier clase, por considerar deber moral y obligación cívica acudir a ofrendar al CAUDILLO salvación, unidad y grandezza de la Patria, una prueba tan de admiración y gratitud.

El jefe provincial, Luis Manso. Saludo a Franco: ¡Arriba España! ¡Viva España!

Central Nacional Sindicalista

Delegación Sindical Local

Productores, empresarios, técnicos

y obreros: El día 1.º de Octubre se celebra el segundo aniversario de la Exaltación de nuestro Glorioso Caudillo Generalísimo Franco, a la Jefatura Suprema del Estado; por lo tanto todos los productores afiliados a esta Organización se presentarán a las once de la mañana y a las seis de la tarde dicho día en nuestra casa Sindical, Cesteros núm. 12 para asistir a los actos que se celebren.

Para dar mayor realce a la representación de la Organización Sindical, en el desfile ante las Autoridades quedan invitados todos los productores que todavía no estén bajo nuestra Bandera Nacional Sindicalista.

Por lo tanto espero de la comprensión de la clase productora de esta localidad; que tratándose del acto que es y por quien se celebra, hay que demostrar llenos de fe y de entusiasmo; ante las Autoridades que representen a nuestro Caudillo en este día del segundo Aniversario a la Alta Jerarquía del Estado «nuestra adhesión inquebrantable» demostrando una vez más todos los sindicatos que le estamos muy agradecidos por los beneficios que hasta la fecha nos ha concedido y por el interés que se toma personalmente por nuestra Organización Nacional Sindicalista, que es amparo y protección de toda la clase trabajadora.

Productores: hay que demostrar a las Autoridades y al pueblo de Avila la unión de nuestra Organización en la que por medio de nuestras armas lucharemos para hacer la España Una, Grande y Libre que soñaba José Antonio.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Avila 29 de Septiembre de 1938. III Año Triunfal.—Por el Delegado Sindical Local, El Secretario, E. Muñoz Gómez.

¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!
¡Arriba España! ¡Viva España!

Ecos de Sociedad

Natalicio

Con toda felicidad ha dado a luz un niño la esposa del Maestro Nacional y Secretario de la Delegación Provincial de Asistencia a Frentes y Hospitales don Macario P. Viguales. Ha sido asistida por el médico don Teodoro Jiménez en su clínica «El Carmen». Enhorabuena.

ERNESTO PARADINAS

BROCKMANN

Médico-Odontólogo

Estrada, 9. Teléfono, 200.

Consulta de nueve y media a sun y media

Le decomisan las gallinas

Por dedicarse a la compra de gallinas para saeas fuera de la provincia sin estar autorizado para ello, ha sido denunciado en Madrigal el vecino de Medina del Campo Honorio Tellez, al cual se le decomisaron 79 gallinas que fueron puestas a disposición del Excmo. Sr. Gobernador Civil como presidente de la Junta provincial de Abastos.

COMPRARIA

enceradora y aspirador de polvo. Escribir ofertas a esta Administración.

AVILA. Tip. y Ena. de Santo Martín

Delegación de Seguridad Interior y Orden Público de esta Provincia

Han visitado al Ilmo. señor delegado de Orden Público los señores siguientes:

Señor Marqués de Arenas, doña Consuelo López de Letona, doña Julia Alajo, doña Presentación Prieto y don Marolo Perotas.

SE ARRIENDA la dehesa de Mingoblasco, sita en el término de Bullarros, de esta provincia, comprendiendo pastos, labor y montañes, con exclusión tan solo de los aprovechamientos de leñas y carbones. Para tratar del precio y condiciones, pueden dirigirse a don Benjamin Caro, Vallespín, número 11. Avila.

Pagaduría Militar de Haberes

Días de pago el 28, 29 y 30 en el Banco de España.

El capitán pagador, J. Rovira.

Los ingresos del subsidio pro combatientes

Durante el pasado mes de Agosto por todos conceptos han ingresado en esta capital en el fondo de subsidio pro-combatiente pesetas 53 mil 557,05, que se desglosan de la forma siguiente: por venta de tickets 39.725 pts.; día sin postre 4.008,75 pts.; por plato único 9.823,30 pts.

1.º de Octubre Fiesta del Caudillo

Confiad en el pensamiento del Caudillo, que está sobre vuestras vidas, desplegada su alma para sentir más la de su pueblo.

UNIOS AL HOMENAJE QUE EL PUEBLO ESPAÑOL RENDIRA A SU CAUDILLO, EN EL ANIVERSARIO DE SU EXALTACION A LA JEFATURA DEL ESTADO

Franco Franco Franco

¡ARRIBA ESPAÑA!

¡VIVA ESPAÑA!

Chamberlain expone a los Comunes sus trabajos por la paz

LONDRES—En medio de una expectación no conocida en el último cuarto de siglo, se ha celebrado la reapertura de la Cámara de los Comunes. Todas las tribunas estaban abarrotadas.

Después de dar lectura de las razones que han motivado la apertura del Parlamento antes de finalizar el período de vacaciones el primer ministro comenzó su discurso. Dijo que como en 1914, el país y Europa entera atraviesa por un momento difícil y asegura que todos los miembros de la Sociedad de Naciones tienen una buena parte de culpa en el planteamiento de este problema, que en el año pasado había llegado a un punto muerto y que en agosto produjo te-

mores de una intervención de Alemania por las diferencias habidas entre los ocho puntos de Conrado Henlein y la actitud del Gobierno checo.

A principios de agosto recibidas noticias acerca de los preparativos militares en Alemania, que eran hechos en gran escala, y fué con fecha 13 de agosto cuando el embajador británico en Berlín advirtió al ministro de Negocios Extranjeros del Reich la actitud de Gran Bretaña en caso de una agresión a Checoslovaquia.

Con motivo de tales medidas de carácter militar, Checoslovaquia se niega a discutir.

Fué entonces cuando formulé un aviso a Benes para que llegara al límite de las concesiones posible y también quise hacer sentir mi influencia cerca del Führer.

Algunos días más tarde decidí trasladarme a Alemania con la intención de impedir una invasión alemana en Checoslovaquia.

Mientras pronunciaba su discurso el primer ministro fué llamado por Lord Halifax y después de algunos segundos de gran emoción, el primer ministro, muy afectado dijo: Señores en mis tentativas en favor de la paz acabo de realizar un último esfuerzo con otro llamamiento a Alemania con un mensaje que he dirigido a Hitler (gran ovación), pero al mismo tiempo he rogado a Mussolini para que ejerza sus buenos oficios cerca del Führer además y en él pedía al Duce si estaba dispuesto a conferenciar con él para aplazar la movilización anunciada. (Nueva ovación y vítores a Mussolini). Estoy convencido de que si llegamos a un acuerdo el problema sudete será resuelto en el plazo de una semana.

En efecto, el embajador italiano en Berlín señor Atoico, se ha entrevistado con Von Ribbentrop, y éste después de conferenciar con Mussolini telefónicamente, ha acordado demostrar la movilización por un plazo de veinticuatro horas y estaba anunciada para las dos de la tarde.

Hitler a invitado a Mussolini a participar en la conferencia a que yo hice alusión en mi mensaje y ha invitado también a Daladier, que, como Mussolini, y yo, ha aceptado.

El señor Chamberlain, con lágrimas en los ojos y visiblemente emocionado por las clamorosas ovaciones de que era objeto por parte de todos los diputados de la mayoría, muchos de la oposición y los de las tribunas, dijo estar seguro de que el problema germano-checo no sería resuelto por la violencia y que entre los cuatro países se llegaría a impedir la guerra.

Una nota de la Inspección de Sanidad

El Inspector provincial de Sanidad ha remitido una nota a los Inspectores municipales en la que les recuerda la obligación que tienen de intervenir, según orden superior, en representación de la fiscalía de la vivienda en las nuevas construcciones así como en las reformas de las antiguas.

Dr. C. Fernández Ruiz

Profesor del Hospital de San José y Santa Adela de Madrid

Especialista en partos, enfermedades de la mujer. Cirugía.

Consulta de doce a una.

Avenida Portugal, 9. (Sanatorio)

Recepción de obras

La obras de las carreteras de Talavera a Casavieja y de Escalona a Sotillo han sido recibidas por el Estado.

PERDIDA de una perra color café con manchas, rabo cortado, atiende por «La». Agradecerá su entrega Fernando Beltrán, Plaza de Ocaña, 16

Suministro de pan

a la Casa de Misericordia. Se admitirán ofertas de precios, en pliegos cerrados, el día 30 del actual, de doce y media a una, presentándolas en el domicilio del presidente de la Asociación, Estrada 10, principal, los cuales serán abiertos a presencia de los concursantes, adjudicándose al mejor postor.

Los peluqueros

Ponen en conocimiento de sus distinguidas clientelas y del público en general que el día 1.º de Octubre «Día del Caudillo» permanecerán los establecimientos cerrados durante todo el día, y el domingo estarán abiertos de 8 a 12.

Igualmente se comunica que a partir de esta fecha se cerrarán los establecimientos en la sesión de la tarde una hora antes.

Este año no habrá peregrinación al Pilar

BURGOS.—El alcalde de Zaragoza don Antonio Parellada ha hecho pública la siguiente nota:

«Las dolorosas circunstancias por las que atraviesa la Nación con motivo de la guerra y las penalidades y heroicos sacrificios de nuestros valerosos combatientes, imponen en la retaguardia una circunspección en todos nuestros actos y muy especialmente en las manifestaciones públicas de esparcimiento que con diversos motivos era costumbre celebrar en otras épocas. Atento a estas razones, yo me propongo, como presidente de la Comisión de Festejos dar el tono de la mayor austeridad a los actos que habrán de celebrarse en las próximas fiestas del Pilar. Y en relación con esto, se interesa hacer público que no se omitirán los actos religiosos ni los festejos populares más tradicionales en la ciudad. Pero lamentándolo mucho me veo obligado a recomendar se prescindiera por ahora a organizar peregrinaciones forasteras que hayan de alojarse y pernoctar en la población para evitar a los peregrinos las molestias consiguientes a las muchas e insuperables dificultades con las que se tropiezan en la actualidad para encontrar alojamiento».

Un teniente de alcalde inglés elogia nuestras prisiones

PAMPLONA.—El teniente alcalde de Cardiff, Mr. Dawies ha visitado hoy la prisión provincial de Pamplona y al terminar su visita ha escrito en el libro de firmas de la prisión lo siguiente:

No puedo expresar lo que me maravilla el aspecto de esta prisión. Observo, lo primero, que existe una verdadera cordialidad en el trato de los funcionarios a los reclusos, que contrasta con la frialdad cerrada en las prisiones inglesas.

En segundo término, que todos los servicios están bien atendidos, y por último, noto en las caras de los reclusos un estado de satisfacción bien contrario a la tristeza y desesperación que pensaba encontrar. No puedo decir más.» Firmado Mr. Dawies.

Al lado de los “derechos,” hay siempre “deberes.”

Uno de estos es coadyuvar con el Estado a mitigar los sufrimientos de tus hermanos. Juega a la lotería de la Cruz Roja y cumplirás un deber.

Cuando termina su discurso el primer ministro habla con la voz entrecortada por la gran emoción que siente.

Laboristas y liberales, que se habían abstenido de ovacionar al jefe del Gobierno no pudieron contenerse y aplaudieron también, incluso el furibundo opositor Winston Churchill, que se levantó, como los diputados de la mayoría, para estrechar la mano a Chamberlain.

La excepción de todos los reunidos fué Eden, que salió de la Cámara sin que terminara la sesión, con una abultada cartera debajo del brazo.

Academia CERVANTES

TELARES, 3

TELEFONO 278

Preparación para Bachillerato y Carreras especiales

Dos turnos: Uno varones y otro para hembras si el número de éstas lo permite

CLASES ESPECIALES DE GRIEGO E ITALIANO

HORAS DE MATRICULA: de 16 a 20